

De nouveaux jardins familiaux sortiront de terre



Les jardins familiaux du Père Adam ne seront plus les seuls à satisfaire les envies de jardiner des Ornésiens. Photo Le DL/Gérard DOUS

Lundi soir, le conseil municipal s'est réuni sous la présidence du maire, Jean-François Obez. À l'ordre du jour figurait l'acquisition de quatre parcelles si-

tuées dans le secteur de Maconnex et de la Brasserie gessienne. Bonne nouvelle pour les mains vertes.

Ces acquisitions foncières ont pour vocation d'an-

ticiper la demande en jardins familiaux émanant des nouveaux habitants et de cette zone du haut d'Ornèx.

Les deux premières par-

celles de 2 036 m² et 1 709 m², propriétés de René Desbiolles, ont été acquises au prix de 1,80 € le m² pour une somme de 6 740 €.

Les deux autres parcelles, totalisant une surface de 4 072 m², propriété de la société SIMO, reviennent à la commune pour une somme de 7 329 € (prix identique de 1,80 € le m²) soit une surface totale de 7 817 m² pour un investissement de 14 068 € que le conseil municipal a ratifié.

L'ensemble de ces parcelles doivent maintenant être aménagées. Le conseil s'est félicité de cette acquisition

Il faut aussi rappeler qu'en 2017, la commune avait ouvert 80 potagers de 20 m² sur 2 200 m², dans la

rue du Père Adam, à destination des habitants de ce quartier, pour une redevance de 30 € et un loyer symbolique de 1 € par année.

C'est ensuite Divonne qui a créé, à Vésenex, 46 parcelles de 41 m². Prévessin-Moëns ou encore Ferney-Voltaire ont également ouvert des jardins familiaux qui connaissent un certain engouement.

Lors du vote du budget primitif 2019, le conseil avait prévu un emprunt de 658 454 € afin de pouvoir payer les entreprises qui travaillent sur la mairie. Arrivé en fin de mandat, le conseil municipal a décidé de contractualiser un emprunt à un taux avantageux.

G. Do.